



Ya no habrá vía 4G de Pamplona a Bucaramanga



La ANI informó que le pagarán al contratista lo que hizo y el resto del dinero se volverá a las arcas del Gobierno Nacional. / Foto Archivo

“**Estamos preocupados porque esa vía tiene muchos años en espera**”.

Leonardo Méndez, de Colfecar.

La esperanza de salvar el proyecto de las vías 4G de Pamplona-Bucaramanga se ha desvanecido completamente después de que la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) declarara su inviabilidad económica y anunciara la inminente liquidación. Este revés ha generado preocupación en sectores clave de los departamentos de Santander y Norte de Santander,

dado que la vía prometía mejorar la conectividad con el interior del país y estimular el comercio entre las regiones. El proyecto, con una inversión inicial de \$1.8 billones, buscaba mejorar 134 kilómetros de carretera para transformar en una doble calzada el trayecto Pamplona-Bucaramanga. La espera de más de ocho años por la finalización de la obra fue en vano.

METRÓPOLIS/2A



Templo histórico en Villa del Rosario. / Foto Archivo

Cien días difíciles en Villa del Rosario y Los Patios

Los alcaldes del área metropolitana se han visto enfrentados desde sus territorios a dificultades de toda índole para gobernar en los primeros cien días de sus mandatos. Juan Camilo Suárez, mandatario de Villa del Rosario, pese a que recibió un municipio plagado de deudas y con problemas graves en materia tributaria, ha podido avanzar con resultados en los frentes de infraestructura vial, saneamiento básico y participación ciudadana. Para el eterno problema de suministro de agua potable empiezan a vislumbrarse soluciones en el corto plazo. El alcalde de Los Patios, Alexi Valencia, en sus primeros 100 días de gestión registra un avance tímido en la ejecución de su proyecto. Las acciones más importantes se registran en materia de seguridad, con la emisión del Decreto 030, que prohíbe el consumo de drogas en espacios públicos; la dotación de implementos a la Policía, así como la vigilancia aérea y patrullajes nocturnos. La comunidad espera más.

METRÓPOLIS/3A

Fenalco dice que la delincuencia va ganando la pelea

Un llamado de atención hicieron los representantes de Fenalco, debido a la grave situación que se vive en Cúcuta por el actuar de los criminales, lo cual ha llevado al cierre de más de 125 establecimientos. Según el presidente del gremio, Sergio Palacios, los atracos y hurtos aumentaron 54% y la extorsión, entre 56% y 58%, enfatizando que “la delincuencia va ganando la pelea”.

ECONÓMICA/8A

El alcalde de Cúcuta denuncia al procurador

Por medio de un video dirigido a la procuradora general, Margarita Cabello, el alcalde de Cúcuta, Jorge Acevedo, reaccionó a la decisión de la Procuraduría Regional de Instrucción de Norte de Santander, de remitirle a una delegada la queja interpuesta en su contra por un posible abandono del cargo, a raíz de la controversia que generó su viaje a España. Acevedo alega que hay una persecución política.

METRÓPOLIS/5A

Asistencia alimentaria, prioridad en el Catatumbo

Atacar la crisis alimentaria en las familias cocalleras del Catatumbo es la prioridad para el Comité interinstitucional que atiende las necesidades de esta comunidad, que estuvo a punto de irse a paro hace un mes, como consecuencia de las precarias condiciones económicas que atraviesan por cuenta de la caída en los precios de la hoja de coca.

El objetivo es atender a 5.000 familias en estado crítico vulnerable, para ello la Dirección de Sustitución de Cultivos Ilícitos adelantó un precenso en 14 municipios del Catatumbo, dos de ellos en zona rural de Cúcuta y El Zulia, a fin de caracterizar la población y detectar los casos más complejos.

Los resultados de esta encuesta serán evaluados por un grupo multidisciplinar que se encargará de determinar las asignaciones. Por otra parte, con las comunidades se discutirán los proyectos para sustituir la coca.



La caída del precios de la hoja de coca tiene en crisis a la región del Catatumbo. / Foto Archivo La Opinión.

METRÓPOLIS/4A

OTRAS SECCIONES

Habitantes de calle

EDITORIAL/6A

El Niño secó una laguna en Ragonvalia

METRÓPOLIS/2A

ENCUENTRE HOY EL CRUCIGRAMA GIGANTE
 AHORA LOS MIÉRCOLES Y VIERNES
 SOLO CON **La Opinión**

Analizan candidatos para asumir dirección técnica del Cúcuta

La dirigencia del Cúcuta Deportivo decidió, ayer, cortar el proceso de Federico Barrionuevo como director técnico de los rojinegros, para cuyo cargo se supo que hay tres aspirantes. El argentino se va de la institución tras 31 partidos

y un rendimiento del 61%. “Veíamos el equipo en un bache”, aseguró Wilmar Sánchez, presidente del club, en diálogo con **La Opinión**. Brayner García y Carlos Eduardo Hernández asumirán como interinos.

DEPORTES/2B



Los exaltan por evitar una tragedia vial

El director de la Policía, general William Salamanca, condecoró como héroes a los cuatro miembros de la institución que evitaron una tragedia en la vía Pamplona-Cúcuta cuando un vehículo que transportaba 30 toneladas de cemento se quedó sin frenos. Los exaltados fueron el subintendente Wilinton Garavito y los patrulleros Samuel Peña, Daniel Toloza y José David Rojas. / Cortesía

SU ESPOSA MARITZA BLANCO, SUS HIJOS DANIEL, BORIS, MARCELA, WILMER, MIRIAM Y ANDRÉS IVÁN Y TODA SU FAMILIA
 Lamentan el fallecimiento de **LUIS ERNESTO AYALA PARRA**
 Junio 11, 1943 - Abril 16, 2024
 Persona muy apreciada y valorada en la ciudad de Cúcuta por su aporte a la educación en la Academia Gran Colombia y Corporación Bolivariana de Educación Superior.

